

Akkordeon Solothurn



Alle Mitglieder von Akkordeon Solothurn wurden einmal von einem Funken Begeisterung

für das Akkordeon erfasst. Dieser Funken hat ein bis heute anhaltendes Feuer in uns entfacht. So erzählen unsere Melodien oft von solch magischen Momenten beim Musizieren, von magischen Wesen und echten Zauberern, von Zeitreisen, allerhand Emotionen und einfach zauberhaften Melodien.

Akkordeon Solothurn ist eine bunt gemischte Gruppe von jungen bis älteren Akkordeon- und Handharmonikaspieler/-innen.

Seit jeher ist Akkordeon Solothurn ein aktiver Teil der Solothurner Musikultur. Das Erwachsenenorchester trifft sich wöchentlich, die Jugend Akkordeon Gruppe JAG trifft sich von März bis Oktober jeweils 14-täglich zur Probe.

Akkordeon Solothurn lässt sich nicht leicht in eine Schublade stecken. Ob Klassik, Originalliteratur, Pop, Folk oder Rock – wenn die Komposition oder das Arrangement passt, wird gespielt, was gefällt, begeistert und gut klingt. Zusatzinstrumente wie Klavier, Gitarre, Trompete und natürlich Drum-Set und Perkussion bereichern den Orchesterklang.

Aber Achtung, wer einmal dem Akkordeon-Zauber verfallen ist, kommt so schnell nicht wieder los!



GEGRÜNDET

1932

PRÄSIDENTIN

Raffael Ingold

MITGLIEDER

30

LOKAL

Schulhaus Schützenmatt,
Solothurn

KONTAKT

Raffael Ingold
079 339 75 29
rain_gold@gmx.ch
<http://akkordeonsolothurn.ch>